mühl hei**m** a**m** main

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 15. Dezember 2013

Abschlusskonzert des Weihnachtsmarktes 2013



Beim Abschlusskonzert des diesjährigen Weihnachtsmarktes wurden Spenden für den "Lebensladen" gesammelt. Der Lebensladen unterstützt hilfsbedürftige Menschen in unserer Stadt. Am Freitagvormittag überreichten Bürgermeister Daniel Tybussek und die Organisatoren des Konzerts den Scheck über 982,89€ an Pfarrer Ralf Grombacher von der für das Projekt verantwortlichen Friedensgemeinde Mühlheim und Christina Richter, die organisatorische Leiterin des "Lebensladens". Die Spendensumme ist die höchste in der langjährigen Geschichte des Weihnachtsmarktes.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.